DOI: 10.18572/1999-4826-2022-3-2-6

Служение идее права и справедливости как основа профессиональной этики адвоката

Толчеев Михаил Николаевич, первый вице-президент Федеральной палаты адвокатов Российской Федерации (ФПА РФ) tt@bk.ru

Данная статья посвящена взглядам на профессиональную этику адвоката как неотъемлемую составляющую статуса адвоката. В статье делается вывод о том, что, являясь соотправителем правосудия в широком смысле, адвокатура основывается на приоритете служения праву и его понимании как искусстве добра и справедливости. Адвокат служит торжеству закона, который, в силу ст. 10 Кодекса профессиональной этики адвоката, даже выше воли доверителя.

Ключевые слова: адвокат, профессиональная этика адвоката, служение закону, квалифицированная юридическая помощь, присяга адвоката.

ALLEGIANCE TO THE IDEA OF LAW AND JUSTICE AS A BASIS OF ATTORNEY'S PROFESSIONAL ETHICS

Mikhail N. Tolcheev

First Vice-President of the Russian Federal Bar Association (RFBA)

This article is devoted to views on the professional ethics of a lawyer as an integral component of the status of a lawyer. The article concludes that, being the sender of justice in a broad sense, the bar is based on the priority of serving the law and its understanding as the art of goodness and justice. The lawyer serves the triumph of the law, which, by virtue of article 10 of the Lawyer's Code of Professional Ethics, is even higher than the will of the principal.

Keywords: lawyer, professional ethics of a lawyer, service to the law, qualified legal assistance, lawyer's oath.